

# **Frommholz**

## **Verstärkung für das Vertriebsteam**

Donnerstag, 24.08.2017

Spenge. Frank Lückenotto verstärkt seit dem 15. August 2017 das Frommholz-Außendienstteam um Vertriebsleiter Andreas Eimann. Der Vertriebsprofi und gelernte Tischler stammt aus Rheda-Wiedenbrück und lebt seit 20 Jahren mit seiner Familie in Erfurt. Er wird zukünftig für Frommholz als Gebietsverkaufsleiter Berlin, Ostdeutschland sowie Nord-Bayern betreuen. In diesen Gebieten war Lückenotto bereits langjährig für Unternehmen wie Machalke und Hüls erfolgreich tätig. „Wir freuen uns sehr, mit Frank Lückenotto einen exzellenten Fachmann für unser Unternehmen gewonnen zu haben, der sein Reisegebiet seit vielen Jahren von der Pike auf kennt“, so Andreas Eimann.

[zum Seitenanfang](#)